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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA 

MARINGÁ PREVIDÊNCIA. Aos vinte dias do mês de junho do ano de dois mil e 

dezoito, reuniu-se o Conselho de Administração da Maringá Previdência, 

ordinariamente, na sede da mesma, com a presença dos membros: Wilson Antonio 

Braz (Presidente), Damaris Gonçalves Josepetti (Secretária), Amilton Dantas, Douglas 

Vilardo Gaivão, Edson Paliari, Hermes Salgueiro da Silva e Miguel Campanha Junior. 

Esteve presente, também, o contador e membro do Comitê de Investimentos, Edmar 

de Oliveira Carvalho. Iniciando os trabalhos, o Presidente agradeceu a presença de 

todos, passando ao Item I — Relatório de receitas, despesas e investimentos. Os 

conselheiros analisaram os relatórios apresentados e se mostraram preocupados com 

a situação atual do mercado financeiro do Brasil, que passa por um momento critico. 

Item II — Assuntos Gerais. O conselheiro Douglas relatou sobre sua participação na 

assembleia do Leme FDIC IMAB. Informou que houve a troca da gestora e da 

administradora do fundo, ficando como gestora a Graphen Investimentos e como 

administradora a Orla Distribuidora de Títulos e Valores Imobiliários S/A. Na 

sequência, o conselheiro Edson relatou sobre sua participação na assembleia do BR 

Noteis, destacando que naquele fundo permaneceu como administradora a Elite 

Investimentos e houve mudança na gestora que era a Bright Investimentos e 

Participações, passando para a Graphen Investimentos. Nada mais havendo a tratar, 

foi encerrada a reunião, lavrando-se a presente ata que, depois de lida e aprovada, 

segue devidamente assinada.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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